

## GUY PAPINEAU ( 1925 – 2009 )

basket - aspo tours

# C'ÉTAIT LA GRANDE ÉPOQUE...

**Nécrologie** Guy Papineau, le président de la grande ASPO, est décédé. Sous sa direction, le club fut deux fois champion de France et finaliste européen.

**L**e sport et surtout le basket tourangeau sont orphelins. Guy Papineau, à l'âge de 84 ans, après une longue maladie ayant considérablement réduit ses activités, a dû cesser sa lutte. Celle d'un homme d'action convaincu dont l'empreinte qu'il laissa derrière lui n'est pas près de s'effacer. Après un séjour au Maroc, le Poitevin Guy Papineau n'hésita pas à prendre en main les rênes d'un club, l'ASPO Tours, dont il pressentait les glorieuses destinées. Au côté de sa réussite professionnelle d'assureur-conseil, ce meneur déterminé autant que réfléchi, et sportif éclectique (tennis, golf, ball-trap) embarqua dans sa conviction une équipe jusqu'alors conduite par Yvon Gilbert. C'était en 1971. Et pour quel parcours !

À la tête d'un groupe, animateurs et joueurs, disposant en Slem Dewitt-Menyard et Randle Bowen d'une solide ossature américaine, le Président Guy Papineau flanqué de Michel Bergeron, sorti du sérail, installa rapidement un entraîneur tout autant décidé, Pierre Dao. La belle aventure était lancée. Le basket continental fit craquer l'enceinte du palais des sports. Deux titres de champion de France (1976 et



G. Papineau (au centre) avait reçu, la médaille de reconnaissance de la ligue nationale de basket. On reconnaît MM. Dao, Sénégal, Bergeron, Boireaud, le représentant fédéral et Mme Papineau.

(Photo NR, Patrice Deschamps)

1980), une finale de coupe d'Europe s'inscrivirent au blason du sport tourangeau en l'espace d'une décennie. Et participèrent à faire de Tours la ville la plus sportive de France en 1980.

À l'automne de sa vie, ses proches amis eurent l'immense plaisir de remettre à cet infati-

gable « patron » la médaille de Reconnaissance de la Ligue Nationale de Basket-ball.

Un geste. Un signe. Qui aura bien heureusement accompagné Guy Papineau jusqu'au terme de son itinéraire.

À son épouse Claudette, ses enfants Chantal, Brigitte, Martial,

Régis et Dorothée, La Nouvelle République présente ses respectueuses condoléances. La cérémonie religieuse sera célébrée ce lundi 16 février 2009 à 14h15, en la cathédrale Saint-Gatien de Tours, suivie de l'inhumation au cimetière de Joué-lès-Tours.

Bernard Boireaud